
Auf Nachfrage von Frau Droppelmann, warum die Niederschrift der letzten Betriebsausschuss-Sitzung 
nicht unterschrieben sei, erklärt Frau Zorlu, dass dies offensichtlich vergessen wurde. Sie habe die 
Freigabe auf jeden Fall erteilt. 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


